

PUBLICIDAD

AD

Llévate hasta un  en más de 20 apps. ¡Lo quiero ya!








① X

LA NACION > Economía

En Houston, YPF se reunió con la noruega Equinor, uno de sus principales socios en la exploración offshore en el Mar Argentino

El presidente de YPF, Pablo González, tuvo una reunión privada con Anders Opedal, el CEO de Equinor; ambas empresas son socias en la exploración offshore en el mar argentino

7 de marzo de 2023 • 13:07



Sofia Diamante

LA NACION



Pablo González, presidente de YPF.

AD

Adobe

Llévate hasta un  en más de 20 apps. ¡Lo quiero ya!








① X

AD

Disney+
Disponible ahora

Patrocinado Disfruta
Disney+

Más leídas de Economía

1  **Minuto a minuto.** ¿A cuánto cotizaron el dólar blue y el oficial?

2  **Primera vez.** Usaron la inteligencia artificial para diseñar la etiqueta de un vino y el resultado fue sorprendente


 ESCUCHAR


H OUSTON.- A pocos días de que YPF tenga su reunión trimestral con inversores en Nueva York, en la cual detallará los resultados financieros de la compañía e informará sobre el avance de los próximos proyectos, **los ejecutivos de la petrolera hicieron una escala previa en esta ciudad** para participar de la conferencia de energía más importante del mundo, la CERAWEEK by S&P Global.

DÓLAR BLUE HOY: A CUÁNTO COTIZA EL MARTES 7 DE MARZO >

Con más de 7500 inscriptos que caminan por el hotel Hilton Americas (a la vuelta del estadio de basket de los Houston Rockets), los ejecutivos de YPF pasan desapercibidos entre la multitud. De hecho, son pocos los argentinos presentes en este encuentro, lo que refleja **la falta de interés del mundo en Vaca Muerta**, en comparación con otros proyectos que dan que hablar, como las reservas en Estados Unidos, Egipto y Argelia.

AD
Equinix
Webinar De Interconexión LATAM [MÁS INFORMACIÓN](#)

Sin embargo, en este contexto, **el presidente de YPF, Pablo González, tuvo una reunión privada con Anders Opedal, el CEO de Equinor, la empresa con control estatal de Noruega.** “Esta fue la primera vez que las máximas autoridades de ambas compañías mantienen una reunión a este nivel”, destacaron en YPF.



El presidente de YPF, Pablo González, y el presidente y CEO de Equinor, Anders Opeda, junto con otros ejecutivos de ambas petroleras en la CERWeek by S&P Global

Equinor es socio de YPF y de Shell en la exploración offshore (costa afuera) en el Mar Argentino, a más de 300 kilómetros de Mar del Plata. La petrolera de Noruega vivió en primera persona el año pasado una de las falencias que más encuentran las empresas en la Argentina: la falta de previsibilidad. La compañía contrató un buque para hacer exploración sísmica en la zona, pero nunca logró entrar a aguas argentinas: quedó emplazado en Montevideo a la espera de que una orden judicial le permita operar. Eso nunca ocurrió y el buque volvió al hemisferio norte para explorar otros activos.

AD
Coronita
ESCÁPATE DE LA RUTINA CON UNAS CORONITAS
PÍDELAS FRÍAS POR Ta-Da DELIVERY



En EE.UU. La historia del argentino que ya vendió medio millón de empanadas



Llegó la realidad y se produjo el fin de la ilusión

AD
Se quitó el anuncio. [Detalles](#)

AD
Coronita
ESCÁPATE DE LA RUTINA CON CORONITA
AHORA A \$3.000*
*PRECIO EXTERNO AL PÚBLICO

“Durante el encuentro, analizaron la evolución de los proyectos que desarrollan en el país. Especialmente, destacaron que la plataforma *offshore* es una de las **menos exploradas del mundo** y que cuenta con un gran potencial para el futuro y crecimiento de la Argentina”, dice el comunicado de YPF.

Al mismo tiempo que se llevaba a cabo la reunión, temprano en la mañana, en el cuarto piso del hotel, se desarrolló una sesión titulada *Latin American Upstream: Competitiveness in global markets* (Upstream Latinoamericano: competitividad en los mercados globales). Allí, ejecutivos de **ExxonMobil, Equinor, Petrobras y Ecopetrol** debatieron sobre el potencial de la región y **destacaron las reservas en Brasil, Colombia, Venezuela, México y Guyana**. La Argentina no fue parte de la discusión.

El país ni siquiera fue mencionado cuando se le preguntó a Verónica Coelho, Senior Vice President & Country Manager Brazil para Equinor, sobre las exploraciones offshore en el Mar Argentino. “**Estamos recién empezando a explorar ahí, pero en Brasil vemos muchísimo potencial, donde ya estamos operando**”, respondió.

Alistair Routledge, country manager de ExxonMobil en Guyana, en tanto, envió un mensaje para todos los gobiernos latinoamericanos. “En Venezuela se producían tres millones de barriles por día. Luego cambiaron los términos de las inversiones y ahora miren a Venezuela, **produce menos de 600.000 barriles diarios y tiene muchos desafíos económicos, políticos y sociales**”, indicó.



Una planta de explotación de petróleo offshore.
Shutterstock

“**Para los países que son muy dependientes de las commodities, los gobiernos deben entender de la importancia de la estabilidad y de que las reglas sean claras.** Debe haber regulaciones que apoyen las inversiones, porque tienen un horizonte de 30 años. No es que no queremos operar bien, pero **queremos vivir en armonía, como lo demostramos en Guyana. Era el segundo país más pobre del hemisferio occidental, antes de que se descubra petróleo y gas.** Abrimos un centro de desarrollo, para que la población local se comprometiera y conociera el proyecto. La población se benefició del descubrimiento, no solo cuando sale la producción, sino en el desarrollo de los proyectos. Nos comprometimos desde el primer día con ellos”, agregó.

Finalmente, destacó que “**América Latina tiene reservas de energía**

competitivas y ofrece diversidad, pero los gobiernos necesitan reconocer que se necesita estabilidad para desarrollar las inversiones”.

Por [Sofia Diamante](#)

Temas

COMUNIDAD DE NEGOCIOS

ACTUALIDAD ECONÓMICA

YPF

Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[Conocé The Trust Project](#)

Otras noticias de Comunidad de Negocios



"Hay esperanza".
Expoagro: Silvina Batakis se mostró sorprendida porque un crédito subsidiado para el campo se agotó en una hora



Para pagar sueldos.
Contrapunto entre los empresarios y el Gobierno por los dólares



Expoagro. De Mendiguren anunció \$28.000 millones para el campo y remarcó: "No nos inmolamos en un altar del equilibrio fiscal"

AD  **Give a brighter future to Ukrainian orphans** [FIND OUT HOW](#)

Te puede interesar



Misterio. Escuchó un ruido en la habitación de sus hijos y cuando revisó las cámaras quedó paralizada



Compinche. Anto Rocuzzo presentó a su nueva amiga y sorprendió a más de uno: "Sentada con la más dulce"



Ni correr ni ir al gimnasio. El ejercicio que alarga la expectativa de vida y reduce la ansiedad



Patrocinado Disfruta Disney+



35 años después. El hallazgo en los perros de Chernobyl que sorprendió a los científicos: "Fue un hito para nosotros"



"Por qué me fui de C5N". El explosivo posteo de Victor Hugo Morales tras su renuncia al canal de noticias



Lo rescató la Policía. Intentó secuestrar a un menor en el tren Sarmiento y los pasajeros lo redujeron a golpes



"Vivi engañada". Sus papás cometieron un error alevoso en su acta de nacimiento y se enteró recién a los 15



Funcionó. Descubrió que le iban a robar al salir del cajero y aplicó una curiosa técnica para evitarlo



Horóscopo. Las predicciones de Jimena La Torre para la semana del 5 al 11 de marzo



Un millón de dólares. Confirman el procesamiento al exinterventor de la Administración Puertos por contratar a una consultora



TV. La sorpresiva salida de Victor Hugo Morales de C5N



Jugada maestra. Su vecino les robaba el Wi-Fi y la venganza se ganó el aplauso de todos



¿Qué pasó? Vivió 65 años dentro de una máquina de acero, pidió casarse con su



"Error catastrófico". Los rayos X expusieron algo insólito dentro de una valija en un



Única en Buenos Aires. La misteriosa isla que habitó una condesa austriaca y hoy recibe

